



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fri - Michael Frisch - 93115
jak - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
mun - Angela Munkert - 97018
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Änderung der Verkehrsführung auf der Schadowstraße

Wendemöglichkeit auf Süd-Nord-Straße entfällt/Ursache dafür sind unterirdische Arbeiten an den Kö-Bogen-Tunnelanlagen

Im Rahmen der Arbeiten an der unterirdischen Spindel am Dreischeidenhaus und im Vorgriff auf die Eröffnung des Nord-Süd-Tunnels muss aus der Süd-Nord-Straße, ehemalige Hofgartenstraße, die bisherige Wendemöglichkeit an der Düssel herausgenommen werden. Das heißt, dass ab Freitag, 12. Juni, aus der Schadowstraße nicht mehr in die Berliner Allee/Hofgartenstraße gefahren werden kann. Die Schadowstraße ist bis zum Ende der Bauarbeiten aus Richtung Wehrhahn vom Kfz-Verkehr nur noch bis zur Bleichstraße zu befahren. Baufahrzeuge und die Straßenbahn sind ausgenommen und dürfen weiter nach Westen fahren.

Die Bleichstraße erhält zwei Fahrtrichtungen, wobei man von dort nur nach links zum Wehrhahn abbiegen kann. Die Zufahrt zum Gustaf-Gründgens-Platz erfolgt ab Freitag, 12. Juni, über die Immermannstraße, Kreuzstraße, Liesegangstraße, Schadowstraße und von dort nach rechts in die Bleichstraße. Die direkte Zufahrt aus Süden auf den Gustaf-Gründgens-Platz entfällt.

Ausschließlich für die Anlieger der Schadowstraße sowie für die Belieferung der Geschäfte an der Ecke Berliner Allee/Schadowstraße gibt es die Möglichkeit, von der Berliner Allee nach rechts in die Schadowstraße abzubiegen. Es wird aber keine Zufahrt aus der Berliner Allee auf die Schadowstraße und als Linksabbieger in die Bleichstraße eröffnet.

Das Amt für Verkehrsmanagement hat die Anlieger per Hauswurfsendung über die Arbeiten informiert und bittet um Verständnis für unvermeidbare Beeinträchtigungen.

(pau)